



Cazorla en bici

Paraíso andaluz para BTT

01 - 04 MAY 2025 (4 días)

V4600



Tamaño del grupo: mediano (7 - 15 pax)

El mayor espacio protegido de España

El Parque Natural de las sierras de Cazorla, Segura y Las Villas es el mayor espacio natural protegido de España. Situado en el tercio oriental de la provincia de Jaén, comprende un conjunto de intrincadas sierras calizas entre las que se abren profundos tajos por los que discurren el Alto Guadalquivir, el Alto Segura y muchos de los afluentes principales de sus cabeceras.

La naturaleza caliza de estas sierras sub-béticas, que llegan a superar los 2.000 metros en la frontera con la provincia de Granada, convierte sus cumbres en gigantescos calares por donde se filtra el agua, que brota en innumerables manantiales, alimentando ríos que en sus cerradas y saltos forman los paisajes más agrestes y espectaculares la sierra.

Flora y fauna ibérica

El tapiz vegetal, muy relacionado con la histórica actividad maderera de la sierra, tiene como gran protagonista al pino laricio, con tupidos bosques que cubren gran parte de estas montañas, salvo en los calares de roca viva o en los pastizales de altura.

La fauna se vio muy favorecida por la introducción de especies desaparecidas y la conservación de otras desde 1960, cuando la sierra fue convertida en coto nacional de caza, destacando los grandes mamíferos herbívoros, cuyas manadas abundan por todas partes. Pueblos en ubicaciones casi imposibles a la sombra de castillos roqueros nos hablan de una tierra fronteriza de conquista y reconquista, llamada el Adelantamiento de Cazorla, posteriormente reconvertida en provincia marítima para el aprovechamiento de sus bosques por la Marina Real.

Nivel de dificultad de las rutas ciclistas

Hemos catalogado este viaje de nivel B atendiendo sólo a los desniveles de las rutas, que transitan en su mayor parte por pistas, carentes de dificultades técnicas. Si tienes hábito de montar en bici de montaña puedes prescindir de bici eléctrica, aunque en este viaje quizá sea más recomendable esta última para quienes no cogen con asiduidad la BTT. En cualquier caso las rutas se harán a ritmo tranquilo, disponiendo de toda la jornada para ello, y si necesidad de tener una muy buena forma física, con lo que el nivel de exigencia del viaje es más bien moderado.

PROGRAMA

01 MAYO 2025

Viaje a la sierra de Cazorla. El valle de Arroyofrío.

Antes de llegar a nuestro alojamiento comenzaremos pedaleando de las cimas a los valles, siguiendo el conocido camino del "Salto del Moro" por el que pedalearemos camino del embalse del Tranco siguiendo de nuevo el trayecto del Guadalquivir en dirección a la sierra de Segura..

RUTAS

El valle de Arroyofrío Distancia: 30 km, Subida 475 m, Bajada 1000 m

Con inicio en el puerto de las Palomas recorreremos primero la zona alta de la sierra siguiendo el camino del Salto del Moro que poco a poco desciende bajo las faldas del monte del Vinagre hacia el cortijo del mismo nombre. El último tramo hasta la población de Arroyofrío se realizará por asfalto recorriendo el valle del Guadalquivir.

ALOJAMIENTO

Hotel Rural **** Montaña de Cazorla en Arroyo Frío (MP)

02 MAYO 2025

Del río Borosa a la sierra de Guadahornillos.

El río Borosa, primer afluente importante del Guadalquivir, ejerce de frontera natural entre las Sierras de Cazorla y Segura, a la vez que ofrece los paisajes más bellos de todo el parque natural. La ruta que proponemos enlaza sus aguas con las del Guadalquivir a través de la sierra de Guadahornillos.

RUTAS

Del río Borosa al valle de Guadahornillos Distancia: 35 km, Subida 800 m, Bajada 900 m

En esta ruta que transita íntegramente por pistas forestales enlazaremos las cuencas fluviales de los ríos Borosa y Guadalquivir a través de la sierra de Guadahornillos y el amplio valle que forman las montañas que se despliegan hacia el Tranco de Beas; a pesar del desnivel a tener en cuenta, las subidas son muy progresivas y nos permitirán disfrutar de fabulosas panorámicas en el corazón de estas sierras, donde Cazorla y Segura se funden en un entramado de bosque y roca.

ALOJAMIENTO

Hotel Rural **** Montaña de Cazorla en Arroyo Frío (MP)

03 MAYO 2025

Nacientes del Guadalquivir.

En la jornada de hoy realizaremos la ruta en BTT por el corazón del Parque Natural de la Sierra de Cazorla, Segura y las Villas, en la que el protagonista será el contraste de ambientes y paisajes para llegar al nacimiento de uno de los grandes ríos de Andalucía. Tras la excursión emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

Nacientes del Guadalquivir Distancia: 28 km, Subida 700 m, Bajada 700 m

Partiendo de las Herrerías el itinerario sigue la pista que junto al Guadalquivir llega a su manadero en un entorno abrupto que será la nota dominante en el ascenso hacia las praderas de Navahondona, máxima cota de la ruta, pues a partir de este punto se comienza a descender paralelos a la vecina sierra del Pozoa en busca del valle de los Habares, que vuelve a desembocar muy próximo al puente de las Herrerías.

ALOJAMIENTO

Hotel Rural **** Montaña de Cazorla en Arroyo Frío (MP)

04 MAYO 2025

El sendero "Bosques del sur". Viaje de regreso.

La última ruta se desarrolla por la parte occidental del Parque Natural, a la vera de las monumentales Cazorla y La Iruela, tomando altura a través del sendero GR247 "Bosques del sur" sobre la campiña y proporcionando grandes vistas sobre las atalayas defensivas, los antiguos monasterios y los impresionantes plegamientos rocosos tapizados por los pequeños bosquetes de pinos carrascos, negrales y encinares. Tras la excursión emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

El Sendero "Bosques del Sur": La Iruela - Cazorla Distancia: 25 km, Subida 550 m, Bajada 650 m

Este recorrido e inicia en el Conjunto Histórico-Artístico de La Iruela y asciende aprovechando el trazado del sendero GR 247 para tomar pronto altura sobre la campiña, proporcionando grandes vistas sobre la misma y las poblaciones de Cazorla, Iznatoraf, Villacarrillo o Peal de Becerro y Quesada. Dejando abajo Cazorla y su castillo de La Yedra, en nuestro pedaleo de ascenso observaremos el castillo de las Cinco Esquinas del siglo XII, el monasterio de Montesión, o parajes como los cortados del Chorro entre los pequeños bosquetes de pinos carrascos y encinares antes de abandonar el camino hacia el collado de Zamora y descender definitivamente a Cazorla.

INFORMACIÓN

Precio: 445 €

Alojamientos:

Hotel Rural **** Montaña de Cazorla en Arroyo Frío

Suplemento individual: + 90 €

Comidas:

Media pensión incluida (desayuno y cena)

Transporte:

Autobús

Transporte de las bicicletas incluido

Otros Servicios:

Alquiler de bici eléctrica: + 120 €

Modelo [BH Atom Lynx](#) de doble suspensión.

Disponible en tres tallas.

Observaciones:

Se comparte bus con grupo de senderismo

Si llevas tu bici te recomendamos incorporarte en la Avenida de Andalucía, donde se puede aparcar.

GUÍAS PREVISTOS

Miguel Ángel García

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Culotte corto

Perneras o culotte largo integral

Camisetas de bici de manga corta y larga

Chaqueta cortaviento

Casco, gorro y guantes de bicicleta cortos y largos

Zapatillas de bicicleta o calzado con suela de taco que agarre al pedal

Mochila de bici, bomba de inflado, cámara de repuesto y parches

Gafas de sol y/o con pantalla clara

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y

reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).

[Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 89,00 € antes del 06/04/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 16/04/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin

obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 17/04/2025 a 21/04/2025: Gastos de cancelación de 178,00 €
- De 22/04/2025 a 26/04/2025: Gastos de cancelación de 267,00 €
- De 27/04/2025 a 28/04/2025: Gastos de cancelación de 356,00 €
- De 29/04/2025 a 01/05/2025: Gastos de cancelación de 445,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368

- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.